



10 Pièces

600 m²

Réf. 7154683

20 000 €

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Mougins : située à seulement quelques minutes à pied du vieux village de Mougins, cette propriété d'exception offre une vue époustouflante sur la Baie de Cannes et les Iles de Lerins. La propriété offre sur plus de 600 m² : un hall d'entrée, une vaste reception de plus de 150 m² comprenant un séjour cathédrale, une salle à manger, une cuisine entièrement équipée ouvrant sur magnifique pool-house offrant de nombreux espaces de détente, un bar ainsi qu'une chambre d'environ 50 m². De plain-pied toujours une majestueuse suite de maître avec salle de bains et double dressings, ainsi qu'un ...

Mougins : located only a few minutes walk from the old village of Mougins, this exceptional property offers a breathtaking view of the Bay of Cannes and the Lerins Islands. The property is more than 600 sqm: an entrance hall, a vast reception of more than 150 m² including a cathedral living room, a dining room, a fully equipped kitchen opening on a magnificent pool-house offering many spaces of relaxation, a bar as well as a room of approximately 50 sqm. On the same level, there is a majestic master suite with bathroom and double dressing rooms, as well as an office. On the first floor, the ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

